



Bladex actúa como colíder de estructuración en línea de crédito a largo plazo de Ecopetrol por US\$1,000 millones

¿QUIERES PUBLICAR ESTE CONTENIDO?

septiembre 14, 2023



(Información remitida por la entidad que la firma:)

Banco Latinoamericano de Comercio Exterior (Bladex) anuncia hoy el cierre exitoso de una línea de crédito a largo plazo por US\$1.000 millones para Ecopetrol S.A.

Bladex actuó como Colíder de Estructuración («Joint Lead Arranger») junto a otras tres instituciones financieras que participaron en la transacción. Dentro de estas instituciones está Deutsche Bank AG que actuó como Coordinador Global y Colíder de Estructuración («Global Coordinator y Joint Lead Arranger»). Los fondos de la facilidad se utilizarán para la financiación del plan de inversiones orgánico de Ecopetrol en el 2023.

Jorge Pareja, gerente de Bladex en Colombia, declaró: «Bladex está muy complacido de haber suscrito exitosamente la línea de crédito a

largo plazo para **Ecopetrol** y de apoyar su plan de inversiones asegurando financiamiento a largo plazo. Esta operación marca la fuerte relación con la empresa más grande de Colombia y es una operación histórica para el sector público. La línea de crédito es una clara demostración del apetito de Bladex por el mercado colombiano. Esta línea se suma a nuestras credenciales de más de 70 operaciones sindicadas organizadas por Bladex en la región latinoamericana».

Bladex, es un banco multinacional originalmente establecido por los bancos centrales de los países de América Latina y El Caribe, el cual inició operaciones en 1979 con el propósito de promover el financiamiento del comercio exterior y la integración económica en la región. El **Banco, con sede en Panamá**, cuenta además con oficinas en Argentina, Brasil, Colombia, México y los Estados Unidos de América, y una licencia de representación en Perú, para promover el desarrollo regional y atender a su base de clientes, la cual incluye instituciones financieras y corporaciones. Bladex está listado en la **Bolsa de Valores de Nueva York**, en los Estados Unidos de América (símbolo: BLX) desde 1992 y sus accionistas incluyen: bancos centrales y bancos y entidades estatales de 23 países latinoamericanos, bancos comerciales e instituciones financieras, así como inversionistas institucionales y particulares a través de su cotización en bolsa.

Ecopetrol S.A. es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena. A nivel internacional, **Ecopetrol** tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información, comuníquese con:

Bladex

Felipe Suárez - VPS, Estructuración y Sindicación de Créditos

Correo electrónico: fsuarez@bladex.com

Tel.: (+507) 210-8594

Dirección de la oficina central: Torre V, Business Park, Ave. La Rotonda, Urb. Costa del Este, Panamá, República de Panamá

Foto – https://mma.prnewswire.com/media/2210518/Bladex_Ecopetrol.jpg

Logotipo – https://mma.prnewswire.com/media/2146248/4273581/Logo_PNG_Logo.jpg

FUENTE Banco Latinoamericano de Comercio Exterior, S.A. (Bladex)

AGENCIA EFE S.A. no se hace responsable de la información que contiene este mensaje y no asume responsabilidad alguna frente a terceros sobre su íntegro contenido, quedando igualmente exonerada de la responsabilidad de la entidad autora del mismo.

PR Newswire

CONTACTA CON NOSOTROS

